

asegurarse un futuro.

Así las cosas, el presidente de la Ciudad ha anunciado la inminente firma de un convenio con el Ministerio de Educación para la realización de un programa de formación y preparación para la reincorporación a la Formación Profesional de 300 jóvenes de 18 a 30 años, que además serán becados con unos 400 euros mensuales. Además, habrá otro curso igualmente becado para universitarios que empezará este año, e inmediatamente después habrá otro curso de formación en general para 525 alumnos más, igualmente becados.

Del mismo modo, para los más jóvenes se firmarán otros tres convenios de formación. Uno financiado por el Ministerio de Educación con la finalidad de combatir el fracaso escolar y también de recuperar a jóvenes en su integración a la enseñanza reglada profesional, y otros dos financiados por la Ciudad Autónoma para la apertura de algunos colegios por las tardes para completar la formación académica de los alumnos con profesores que se contratarán al efecto, y para la apertura, también por las tardes, de las instalaciones deportivas de los colegios para que con los monitores contratados al efecto se ahonde en la formación física y deportiva. En ambos casos los jóvenes tendrán su apoyo alimenticio.



Por otra parte, Imbroda se ha referido a un acuerdo alcanzado con la Universidad de Granada y el Ministerio de Educación para la implantación en el curso 2013-2014 de nuevas titulaciones que ayudarán a dar más oportunidades a los jóvenes, y que además favorecerán el desarrollo económico de la ciudad.

También se ha referido Imbroda a la necesidad de que la ciudad esté preparada para que, una vez superada la crisis, pueda experimentar el crecimiento económico necesario que rebaje sustancialmente las cifras de paro. "Es por eso que es muy reconfortante saber que la ampliación del Puerto tiene un horizonte real de inicio de 2015 en la programación de Puertos del Estado", ha dicho.



Aunque ha reconocido que la frontera y su flexibilidad son temas que preocupan también al Gobierno local, Imbroda ha dejado claro que la educación, la formación y el empleo "son nuestras preocupaciones más importantes", y teniendo en cuenta que "desbordan nuestras competencias", ha asegurado que la Ciudad Autónoma tiene la intención decidida de trabajar con la administración central y con los agentes sociales "para mejorarlas".

Juan José Imbroda ha concluido su discurso asegurando que "Melilla es una ciudad hermosa, de las más bonitas de España, con una rica historia y con gran proyección de futuro, marcado por el sentir de sus gentes, que la hacen día a día ejemplo de que es posible vivir varias culturas, musulmanes, judíos y cristianos en paz y solidaridad, sabiendo que todos somos iguales y que nos iguala el orgullo de ser mellenses, de ser españoles, y de nuestra Constitución".



El acto ha concluido con los himnos de Melilla y de España, y con el desfile de las fuerzas militares en formación.



Gestores de información:

